

Bienvenido al boletín del Proyecto COM

BOLETÍN 2

OCTUBRE 2023



¿DÓNDE LO DEJAMOS?

En el último boletín se ofrecía una visión general del proyecto, con una línea cronológica que recordaba las primeras actividades realizadas. Nos habíamos detenido en la actividad del PT1 de la investigación llevada a cabo en los 6 países socios con respecto a la gestión de residuos. Tras la investigación, los socios continuaron con la aplicación del material de formación. Se redactaron siete módulos, uno de los cuales era introductorio, otro con actividades para romper el hielo y los demás abarcaban:

- Información detallada sobre el ciclo de vida de los residuos orgánicos, desde su generación y recogida hasta la prevención de su generación, recuperación mediante compostaje o biometanización y utilización de los productos resultantes en agricultura o energía;
- El impacto negativo de los residuos orgánicos sobre el medio ambiente y la salud humana;
- Ideas y orientaciones de apoyo para crear sistemas de reducción y reutilización de residuos orgánicos con los alumnos en el aula y en la escuela en la práctica;
- Información sobre la gestión de los residuos domésticos para que los alumnos la practiquen en casa;
- Sugerencias sobre cómo conectar los conocimientos que los alumnos ya habrán adquirido sobre la EE en general.

Pronto os informaremos sobre dónde encontrarlos y cómo utilizar el material de formación.

ALGUNOS DATOS DEL INFORME DEL PT2

El informe de investigación ha demostrado que, en la actualidad, los comportamientos no son ecológicamente correctos, mientras que los organismos y las estructuras gubernamentales no proporcionan la información, las herramientas y la infraestructura necesarias para que los ciudadanos se comprometan con una gestión más circular y sostenible de los biorresiduos.

Por lo tanto:

- La educación debe ser más amplia
- Las políticas deben actualizarse para reflejar tanto la necesidad acuciante de una gestión adecuada de los biorresiduos como la voluntad de los residentes de participar en ella.



APRENDE MÁS



SÍGUENOS



ENCUENTRO EN ITALIA – POTENZA

Los socios del proyecto se reunieron el 11 y 12 de octubre en Potenza (Italia) para celebrar la segunda reunión transnacional prevista del proyecto.

Los 6 socios estuvieron presentes en la reunión. El contenido de la reunión se centró especialmente en el PT2, es decir, Investigación y Producción de Materiales Educativos. InCommn presentó el informe de investigación, al que siguió un interesante debate sobre las diferencias en la gestión de residuos en los países socios.



Además, se ofreció una visión general del WP3.

A continuación, los socios debatieron las actividades de ejecución del proyecto, para que los profesores y los alumnos participen, de modo que los resultados puedan tener un impacto considerable en la comunidad.

Fue una reunión productiva, con gran cooperación y participación de todos los socios, que también trazaron los próximos pasos del proyecto.

CONOCE AL EQUIPO

COORDINADOR DEL PROYECTO



SOCIOS



APRENDE MÁS



SÍGUENOS

